

## NOTA DE PRENSA

### Talleres de invierno para niños en el Museo Guggenheim Bilbao

*Piensa en grande* y *Explorando el espacio* son los dos talleres que el Museo Guggenheim Bilbao ha puesto en marcha este invierno con el objetivo de que los niños den rienda suelta a su creatividad, experimenten con técnicas y materiales diversos y se diviertan elaborando sus propias creaciones.

*Piensa en grande* propone a los más pequeños el reto de crear un cuadro más grande que ellos mismos. Tomando como inspiración las enormes pinturas de los artistas expresionistas, los participantes en este taller crearán obras sorprendentes a partir de la forma de las siluetas de sus cuerpos sobre el suelo.

*Explorando el espacio* planteará a los niños, en febrero, un viaje al futuro en el que imaginarán construcciones futuristas, ciudades imposibles o refugios fantásticos inspirados en las obras de Cristina Iglesias, Miquel Navarro, Anish Kapoor y Anselm Kiefer, que habrán visitado con anterioridad en las salas del Museo.

Este sábado, 31 de enero, se celebrará el último taller *Piensa en grande* en euskera y los talleres *Explorando el espacio* tendrán lugar del 1 al 28 de febrero, en euskera y castellano, para niños de 3 a 5 años y de 6 a 10 años.

**Fechas:** 31 de enero / sábados y domingos de febrero

**Horario:** 3 a 5 años (11:00 y 17:00) y de 6 a 10 años (17:00)

**Entradas en taquillas y en la web del Museo:** 5 € público general y 2,5 € para Amigos del Museo.

**Información:** de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 h, en el teléfono 944 35 90 90.

[www.guggenheim-bilbao.es](http://www.guggenheim-bilbao.es)

Bilbao, 29 de enero de 2015

Toda la información sobre el Museo Guggenheim Bilbao a tu disposición en [www.guggenheim-bilbao.es](http://www.guggenheim-bilbao.es) (área de prensa).